

## 05. Februar 2019: Testflug des ATR 42-600 Prototyps

Dienstag, den 05. Februar 2019 um 12:15 Uhr

---



Im Rahmen eines Instrumententestflugs nutzte der italienisch-französische Flugzeugbauer ATR den blue danube airport linz in den Morgenstunden für insgesamt sechs Touch&Go's mit dem Prototypen ATR 42-600 kommend aus Friedrichshafen am Bodensee



## 05. Februar 2019: Testflug des ATR 42-600 Prototyps

Dienstag, den 05. Februar 2019 um 12:15 Uhr

---

Dichter Nebel verhinderte zwar Aufnahmen an der Piste, für einen kurzen Moment blieb die ATR 42-600 F-WWLY am Boden. Auffallend an diesem Werksflugzeug ist nicht nur die Prototypen-Bemalung, sondern auch die Messeinheit an der Flugzeugnase



Auch am Folgetag gab es Testflüge mit mehreren Touch & Go's, diesmal ging es aber nicht direkt zurück nach Friedrichshafen, sondern über Augsburg

Die ATR 42-600 wurde ab 2007 als weiterentwickeltes Modellmuster der ATR-42 entwickelt, ist derzeit der einzige westliche, kommerziell in Serienproduktion befindliche 50-Regionalsitzer und mit einem modernen Glascockpit ausgestattet. Weitere Spezifikationen können Sie nachstehenden Link gerne entnehmen: <https://skybrary.aero/bookshelf/books/3695.pdf>

Text & Fotos: Michael David